

Service commémoratif provincial en l'honneur des fonctionnaires

Le premier ministre, M. Scott Moe, s'est joint à des dignitaires ainsi qu'à des fonctionnaires provinciaux et anciens combattants, aujourd'hui, dans la Rotonde du Palais législatif, en souvenir de tous les fonctionnaires tombés au champ d'honneur. Les quatre-vingts ans marquant le début de la Seconde Guerre mondiale ont été commémorés par la même occasion. Ce service commémoratif rend hommage à tous ceux qui ont répondu à l'appel pour protéger notre pays et ont donné leur vie pour nos libertés.

« Il y a quatre-vingts ans, pendant la Seconde Guerre mondiale, de braves citoyens et citoyennes de la Saskatchewan se sont élevés pour défendre la patrie. », a déclaré M. Moe. « Un trop grand nombre d'entre eux ne sont jamais revenus. Aujourd'hui, nous saluons la mémoire de ceux qui sont tombés et de ceux qui sont revenus après avoir combattu pour nos libertés. »

Après le service, le premier ministre a déposé une gerbe au monument aux morts provincial, situé côté ouest du Palais législatif. Au cours des décennies, les noms de nos soldats tombés au champ d'honneur sont venus s'inscrire sur ce cénotaphe.

Le monument aux morts virtuel de la Saskatchewan, administré par le Saskatchewan War Memorial Committee, est un site Web à la mémoire de nos citoyens morts au combat. Ce site met à l'honneur la vie et l'histoire de plus de 11 000 soldats ainsi disparus. Ce site virtuel complète le monument élevé en leur honneur.

Pour plus de renseignements sur le site virtuel du monument aux morts, consultez : www.svwm.ca.

Renseignements :

Brittany Compton
Affaires intergouvernementales
Tél. : 306-787-5389
Courriel : Brittany.Compton@gov.sk.ca